



Sehr geehrte Mitglieder der Bürgerinitiative!

Unser **Ministerpräsident Winfried Kretschmann** wird am Donnerstag, den **12. April 2012** zu Besuch im Landkreis Breisgau-Hochschwarzwald sein:

Von 19:30 bis 21:30 findet in der **Malteserhalle in Heidersheim** (Jahnstr. 22) ein **Bürgerempfang** statt.

Ein zentrales Thema wird bestimmt der Weiterbau der B 31 West werden!

Auch in Heidersheim müssen wir unserer Regierung zeigen, dass ein sofortiger Weiterbau der B 31 notwendig ist!!!!

Unterstützen Sie uns bitte beim Trillerpfeifenkonzert!!!

Treffpunkt ist 19 Uhr vor der Malteserhalle Heidersheim!

Vielen Dank!!!
Ihre Bürgerinitiative GoWestB31